

JOSÉ LUIS MORAGA ~ AZUQUECA

“Invito a los ciudadanos a que apuesten por un cambio inmediato”

Una vez iniciada la campaña electoral, desde el PP de Azuqueca afrontan la recta final de la legislatura con ilusión de obtener un buen resultado en las elecciones municipales. Tres años después de la moción de censura que les desalojó del Gobierno, esperan obtener la mayoría absoluta

Texto: REDACCIÓN
Fotos: VARIOS

José Luis Moraga, candidato popular a la alcaldía de Azuqueca de Henares presentó su programa el pasado 11 de mayo. Un programa resultado del trabajo de los últimos meses y de su línea articular de revitalización del mercado de trabajo local.

GUADANEWS ¿Qué ha cambiado en el Partido Popular que se presenta ahora y en el que concurrió a las elecciones de 2007, además de los integrantes de la lista?

JOSE LUIS MORAGA Azuqueca. Además de ser el mismo número 1, los seis meses que estuvimos en el gobierno sirvieron para que adquiriéramos unos conocimientos y una manera de trabajar que, en la oposición, es imposible de obtener.

Por otra parte, concurrimos con la misma ilusión y más ganas de obtener la mayoría absoluta, después de haber estado a poco

más de un centenar de votos de obtenerla.

GN ¿Qué nos podría contar de la lista y de sus integrantes? ¿A qué se debe tanta renovación?

JLM El grupo de concejales que se presentó en 2007 contaba con algunas personas con una dilatada experiencia política en Azuqueca de Henares. En la actualidad, por circunstancias profesionales o personales, han decidido dejar de prestar su labor política dando paso a nuevas incorporaciones. Les estoy muy agradecido a todos, como así lo recordé en la comida del pasado viernes, porque ellos fueron los primeros concejales del PP que llegaron al equipo de gobierno del Ayuntamiento de Azuqueca de Henares. La nueva lista, donde repiten tres antiguos concejales, entre los que me incluyo, aún a gente de Azuqueca de toda la vida así como nuevos vecinos, de esos cientos y casi miles que han llegado a nuestra localidad en los años de crecimiento. Estoy muy



orgulloso de todos ellos, porque durante estos años han demostrado ser gente trabajadora, muy comprometida, con buenas ideas y mucha ilusión.

GN ¿Cómo ha sido la preparación de la candidatura?

JLMA A la mayoría les conocemos desde hace años y llevamos reuniéndonos de manera periódica para conocer la realidad de Azuqueca y poner soluciones, buscando el beneficio de todos los vecinos. Además, desde el Partido Popular hemos recibido cursos de formación intensivos sobre diferentes materias, por lo que considero que nuestra candidatura está muy preparada para el reto que tenemos enfrente.

GN ¿Qué opiniones les están transmitiendo los ciudadanos?

JLMA La gente quiere un cambio, sobre todo después de que se haya privado a la lista más votada de poder gobernar. Muchos ciudadanos de Azuqueca depositaron su voto con la esperanza de

Acto público de cierre de campaña del Partido Popular

Intervienen:

Antonio Román, candidato a la alcaldía de Guadalajara
María Dolores Cospedal, candidata a la presidencia de Castilla-La Mancha
Mariano Rajoy, presidente del Partido Popular

Guadalajara, viernes, 20 de mayo. Parque de la Concordia. 19 horas

Vota Partido Popular, Centrados en ti

Centrados en ti

Vota

